

## ABSTRAK

Rhineka Febylia Mirwanti : *“Tinjauan Siyasah Dusturiyah Terhadap Pelaksanaan Izin Parkir Di Kabupaten Majalengka Tahun 2021”*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya pengaturan tentang pelaksanaan parkir di tempat berizin di wilayah Kabupaten Majalengka yang dalam pelaksanaan dan penyelenggaraannya di atur oleh Dinas Perhubungan seksi pengelola perparkiran selaku SKPD berwenang Kabupaten Majalengka. Namun di lapangan masih banyak petugas parkir yang memanfaatkan lahan yang tidak berizin sebagai tempat parkir yang mana hal tersebut kebanyakan membahayakan ataupun mengganggu kelancaran lalu lintas pengguna jalan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui implementasi dari dasar hukum pelaksanaan pengaturan izin parkir; untuk mengetahui faktor-faktor pendukung serta faktor-faktor penghambat dan upaya yang dilakukan dalam pelaksanaan pengaturan izin parkir; dan untuk mengetahui tinjauan siyasah dusturiyah terhadap faktor-faktor pendukung dan faktor-faktor penghambat terhadap pelaksanaan pengaturan izin parkir.

Penelitian ini menggunakan teori implementasi kebijakan dan teori siyasah dusturiyah. Penelitian ini pada dasarnya belum terlalu sesuai dengan perwujudan adanya kemaslahatan yang bersifat umum untuk mencapai suatu keadilan serta manfaat bagi seluruh masyarakat daerah Kabupaten Majalengka.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Data yang digunakan adalah data kualitatif yang terdiri dari data primer yang diperoleh langsung dari sumbernya dan data sekunder yang merupakan tulisan-tulisan umum atau yang bersifat kepustakaan yang berhubungan dengan permasalahan penelitian serta dengan wawancara, dokumentasi dan pengamatan.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan pengaturan izin parkir di Kabupaten Majalengka sudah dilaksanakan sebagaimana mestinya sesuai dengan peraturan yang berlaku. Faktor pendukung pada pelaksanaan izin parkir di Kabupaten Majalengka adalah dari segi organisasi dan interpretasi Peraturan Daerah, sedangkan faktor penghambatnya adalah dalam pengaplikasiannya. Tinjauan siyasah dusturiyah terhadap pelaksanaan izin parkir di Kabupaten Majalengka telah sesuai dengan prinsip masalah yang ada di dalam siyasah dusturiyah dari segi keberadaan aturannya. Sedangkan dari segi implementasinya masih belum sesuai dengan prinsip masalah.

**Kata Kunci : Implementasi, Pelaksanaan, Izin, Parkir, Siyasah Dusturiyah**